



AVANCE / 25 DE OCTUBRE 2016

Estudiantes del postgrado de epidemiología del IAE realizaron presentación de Trabajo Especial de Grado en el estado Apure, con el acompañamiento del equipo docente de esta Casa de Estudio. Luego, el director de Gestión Académica, Benny Suárez, sostuvo reunión con estudiantes de las diferentes cohortes de esta especialidad en la región, con la intención de hacer seguimiento y examinar las debilidades y fortalezas de los estudiantes en materia de proyectos de investigación.